

Lettre d'information Borne Ehpad n° 11 – 09/05/2016



Concept de bornes interactives pour personnes âgées (diaporamas, informations, musiques et jeux) .

Contact :

hubert.bayre@wanadoo.fr

Je suis à votre disposition pour toutes informations supplémentaires ou suggestions. Bien à vous,
Hubert (Aide soignant).

Bonjour à tous,

Tout est désormais dans une nouvelle petite box. Le Serveur et le routeur ne sont plus utilisés depuis l'intégration de la base de données et le soucis d'heure et date réglé par la pile interne de la box.

Le système de publication convivial, simple et rapide simplifie l'utilisation de la borne, à la portée de tous. Elle est déplaçable facilement et tout redémarre automatiquement.

Je continu à corriger les bugs lorsqu'ils se présentent, la partie technique correspond bien à ce que je souhaitais réaliser et évoluera désormais peu. A l'extérieur, j'ai également pu tester le concept sur plusieurs bornes, reliées ou pas à internet, avec import/exportation de données.

Merci à vous pour votre lecture.